

Märchenerzählerin im Kindergarten

Anzenkirchen. Im Reich der Märchen befinden sich die Kindergartenkinder im Fasching. Jede Gruppe darf sich ihre Lieblingsgeschichte aussuchen und diese dann möglichst ganzheitlich erfahren. Es wird erzählt, gespielt, getanzt und gemalt. Als besondere Attraktion war die professionelle Märchenerzählerin Ilona Ratzisberger aus Anzenkirchen zu Gast. Alle Vorschulkinder durften durch einen „Märchenreifen“ ins Märchenreich eintauchen. Ratzisberger hatte für ihren Besuch „Der Bergkristall“ ausgewählt – ein eher unbekanntes Stück. „Es ist medial noch nicht so abgenutzt und lässt den Kindern Platz für eigene Bilder und Fantasien“, sagte sie. Nach der Erzählung durften die Kinder selbst nach eigener Wahl in eine der Rollen schlüpfen. Tücher, Hüte und Gürtel lagen zur Verkleidung bereit. Dann wurde das Märchen nachgespielt und jedes Kind in die Handlung eingebunden. Ein Schwerpunkt dabei war auch, die Kinder zum freien Sprechen anzuregen, um ihre sprachliche Kompetenz zu fördern.